

Directivos del Fórum de Ciencia y Técnica se reúnen en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 12 oct (RHC) Directivos cubanos del Fórum de Ciencia y Técnica se reúnen desde este jueves en la provincia de Santiago de Cuba, para analizar los resultados del país en esa rama.

Durante el encuentro, los participantes también homenajearán a los próceres cubanos en el cementerio de Santa Ifigenia y visitarán el antiguo Cuartel Moncada y la Granjita Siboney, sitios fundamentales en la historia nacional.

En declaraciones a medios de prensa, el director de esa entidad, Eugenio Mainegra, destacó que el escaño fundamental de la innovación tecnológica es el evento a nivel de base, donde se exponen diversas propuestas las cuales son presentadas en otros ámbitos en pos de su ejecución y generalización.

Mainegra, subrayó que Santiago de Cuba y Mayabaque fueron las provincias que consiguieron efectuar la totalidad de esas actividades, aunque otras también sobresalieron, como Cienfuegos, donde solo faltó una entidad por cumplir.

René Ramírez, líder de ese movimiento en Mayabeque, precisó que en los 549 centros involucrados en ese territorio la mayor cantidad de contribuciones procede del sector estudiantil, y las temáticas más exitosas son la alimentaria y la sustitución de importaciones.

El Fórum de Ciencia y Técnica fue creado en 1981 con el fin de frenar el gasto excesivo en la compra de piezas de repuesto al extinto campo socialista. **(Fuente/ACN)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/144218-directivos-del-forum-de-ciencia-y-tecnica-se-reunen-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba